
Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’École Bon-Pasteur 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE RENÉ-LÉVESQUE 

ÉCOLE BON-PASTEUR DE STE-THÉRÈSE-DE-GASPÉ 

 
Procès-verbal de la deuxième séance ordinaire 2018-2019 du conseil d’établissement 

de l’École Bon-Pasteur de Ste-Thérèse-de-Gaspé tenue le lundi 3 décembre 2018, à 
18 h, à la bibliothèque municipale-scolaire de l’école. 

 

ÉTAIENT PRÉSENT(E)S LES MEMBRES SUIVANTS : 
 

 Parents :  Mmes Christine Berthelot 
    Sophie Vibert Daraiche 

   M.  Jean-Luc Bujold 
 

 Personnel enseignant :  Mme Johanie Gosselin 

     
 Personnel de soutien :  Mme Cathy Mauger 

 
 Représentante du service 

 de garde :  Mme Caroline Lévesque 

 
 Membre de la communauté : M. Roberto Blondin 

 
 PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 

 

 Direction :  M. Martin Langlois 
  

 ÉTAI(EN)T ABSENT(ES) :  
 

 Personnel enseignant :  Mme Murielle Shaw 
 

 

 1.  MOT DE BIENVENUE 
 

 Monsieur Martin Langlois, directeur, souhaite la bienvenue à tous. 
 

 

CE-1819-014 2.  VÉRIFICATION DU QUORUM 
 

 Monsieur Langlois vérifie les présences et constate qu’il y a quorum. La séance peut 
être légalement tenue. 

 
CE-1819-015 3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

  

La lecture est faite par M. Jean- Luc Bujold. Il est proposé par Mme Christine Berthelot 
et résolu : 

 
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE. 
 

 



CE-1819-016 4.  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 22 OCTOBRE 2018 

 
 Le procès-verbal ayant été envoyé quelques jours avant la réunion, il y a dispense de 

lecture. Mme Cathy Mauger propose l’adoption du procès-verbal tel que présenté. 

 
 ADOPTE A L’UNANIMITE 

 
 

CE-1819-017 5.  SUIVI BUDGÉTAIRE ET RÉSOLUTION BUDGETS RÉSERVÉS 

 
Monsieur Martin Langlois, directeur, présente le document « Collecte-Info ». Il donne 

des précisions sur la répartition des montants alloués à notre école dans le cadre des 
mesures dédiées et protégées et plan de déploiement pour les mesures 15010. 

15020, 15210 et 15103. M. Langlois confirme la réception d’un montant total de 
41 353, 00 $ pour l’ensemble des mesures. Il est proposé par Mme Johanie Gosselin 

et résolu :  
 

QUE le document soit adopté tel que déposé. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE. 

 
 

CE-1819-018 6.  ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

 
 Monsieur Martin Langlois, directeur, rencontrera la conseillère pédagogique dans le 

but de tracer une ligne directrice pour la préparation des cours d’éducation à la 
sexualité.  

 
 

CE-1819-019 7. SERVICE DE GARDE (NOMINATION) 

 
 Monsieur Martin Langlois, directeur, nous présente Mme Caroline Lévesque, 

nouvellement en poste au service de garde. 
 

 

CE-1819-020 8.  ACTIVITÉS SEMAINE DE NOËL – FIN DES CLASSES 
 

 Des mémos seront envoyés à la maison pour présenter les diverses activités de la 
semaine de Noël. La journée du 19 décembre se terminera à 19 h 00. Tous les détails 

viendront sous peu. La journée du 20 décembre sera une journée de congé. Le 

service de garde sera ouvert avec inscriptions. 
 

 Il est proposé par M. Jean-Luc Bujold et résolu : 
 

 QUE l’horaire des activités de Noël soit adopté tel que présenté. 
 

 ADOPTE A L’UNANIMITE. 

 
 

 
 

 

 
 

 
 



CE-1819-021 9.  MOT DES REPRÉSENTANTS 

 
9.1 PRESIDENT 

 

Tout va bien. Il félicite l’équipe-école pour leur travail sur le vidéoclip. 
 

9.2 COMITE DE PARENTS 
 

Mme Christine Berthelot, représentante au comité de parents, informe les membres 

du conseil qu’elle a été nommée parent au MELS-MESS. 
 

Concernant le projet de la cour d’école, la demande de subvention à la caisse 
Desjardins aurait été acceptée, mais rien n’est encore confirmé. 

 
9.3 PERSONNEL ENSEIGNANT 

 

Il ne reste que 12 jours avant les vacances de Noël, tout va bien mais tout va 
rapidement. 

 
9.4 PERSONNEL DE SOUTIEN 

 

Tout va bien. 
 

9.5 SERVICE DE GARDE 
 

Madame Caroline Lévesque dit que la première semaine s’est bien déroulée. La 
routine s’installe lentement mais sûrement. 

 

 
CE-1819-022 10.  DIVERS 

 
 10.1 PHOTOS SCOLAIRES 

 

Monsieur Jean-Luc Bujold nous informe que M. Luc Chouinard, photographe, a 
signifié un intérêt pour les photos scolaires de l’an prochain. 

 
 10.2 SUIVI CHANGEMENT DE TERRITOIRE 

 

La CSRL a bien reçu la résolution du CÉ et elle serait favorable à la demande de 
changement de territoire mais la proposition doit être adopté par le conseil des 

commissaires au printemps. 
 

 
CE-1819-023 11.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M. Jean-Luc 
Bujold, et résolu :  

 

QUE la séance soit levée, à 19 h 00. 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE. 
 

    
   _________________________   _________________________  

     Sophie Vibert Daraiche   Jean-Luc Bujold 
   Secrétaire d’assemblée    Président  


